
证券代码：603555        证券简称：ST贵人        公告编号：临 2022-020 

债券代码：122346        债券简称：14贵人鸟 

 

贵人鸟股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

贵人鸟股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 4 月 8 日（星期五）

14:00-15:00 在上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）通过网络文字

互动的形式召开了公司 2021 年度业绩说明会，现将业绩说明会召开情况公告如

下： 

一、本次业绩说明会召开情况 

公司于 2022年 4月 8日（星期五）下午 14:00-15:00召开了公司 2021年度

业绩说明会，董事长、总经理林思萍先生、财务总监黄亚惠先生、董事会秘书苏

志强先生出席了本次业绩说明会，与投资者进行网络互动交流和沟通。 

本次业绩说明会召开前，公司已通过上证路演中心网站“提问预征集”栏目

及公司邮箱 ir@k-bird.com 进行了提问预征集，未收到投资者的预征集提问。 

二、投资者提问及公司回复情况 

问：您好！请问公司今年什么时候会申请摘帽？公司今年一季度经营情况

如何？ 

答：尊敬的投资者您好！公司正在根据相关监管规则认真核查，并将根据核

查结果适时推进摘帽相关工作。3月中下旬以来泉州地区疫情对公司经营有一定

的影响，相关经营数据请关注公司后续发布的一季度报告。 

问：贵人鸟财务报表等公告显示已满足摘帽条件，请问董事长先生，公司

是否就摘帽事宜向上交所发出申请？ 

答：有关摘帽事项请见本次相关互动，谢谢！ 

问：林董事长您好，贵公司在年报发布后表示，正在对照相关规定进行内

部核查，并将根据核查情况适时向上海证券交易所申请撤销其他风险警示。请



问内部核查主要围绕哪些方面，进展如何，近期会递交申请吗？ 

答：公司核查主要是依据《上海证券交易所股票上市规则》的相关规定，具

体何时提交尚需要根据公司的核查结果进一步确定。 

问：公司新增加的粮食贸易业务虽然历时不久，但是营业收入和利润十分

可观，请问公司是否考虑转变主营业务发展方向？ 

答：公司暂无转变主营业务发展方向的考虑。 

问：贵公司在各电商平台均有店铺，请问贵公司是否计划大力发展电商运

营？ 

答：尊敬的投资者您好，除公司旗下子公司名鞋库有自己运营的电商平台，

其余各电商平台均为公司授权给经销商运营。公司力求透过旗下官网、公众号、

外部合作等多种方式促进公司的数字化进程，加快线上业务的渗透和转化，建立

线上线下融通的综合平台。 

问：公司有退市风险吗？ 

答：公司不存在退市风险，谢谢。 

问：您好林总，公司年报显示 2020 年非标问题解除，2021 年利润为正，是

否意味着公司已经满足摘帽条件？如果满足，公司是否考虑申请摘帽？ 

答：有关摘帽事项请见本次相关互动，谢谢！ 

问：根据最近的财务状况，公司是否有考虑过扩大经营，优质资产重组、

业务整合等新的发展思路？ 

答：公司目前暂无这方面的规划。 

问：公司发展蒸蒸日上，贵公司是否有计划签约形象代言人？ 

答：目前暂无签约形象代言人的考虑，谢谢。 

问：今年 3月份，香港贵人鸟新增被执行 10亿，请问对公司有什么影响？ 

答：贵人鸟集团是公司的母公司，与公司相互独立，对公司生产经营没有实

质性影响。 

问：二股东是否考虑进一步增资贵人鸟，充实公司资产？ 

答：根据公司了解的情况，二股东目前暂无这方面的安排。 

问：公司的债务重整投资人是否长期看好公司发展，愿意长期持有股份，

还是说近期有减持股份的计划？ 



答：根据重整投资协议，重整投资人分别作出锁定十二个月和三十六个月的

承诺，目前尚在承诺期内。 

问：董事长您好，近期的拍卖是否会引起实控人的变更？ 

答：尊敬的投资者您好，关于近期的股权拍卖不会引起实控人的变更。 

问：核查工作能在规定的 5个交易日内完成吗？ 

答：公司核查工作并无监管规定的时间要求。根据《上海证券交易所股票上

市规则》，上市公司向上交所提出撤销其他风险警示申请后 10 个交易日内，上

交所根据实际情况决定是否撤销。 

问：请问黄总，就当前公司所掌握的财务数据等信息看，公司是否基本已

满足摘帽要求？ 

答：有关摘帽事项请见本次相关互动，谢谢！ 

问：婴童服装市场可观，贵公司是否在大力布局婴童服装？或有无计划大

力布局婴童服装？ 

答：尊敬的投资者您好，公司业务关于婴童服饰的规模较小，并无大量开展

业务。谢谢！ 

问：上海米程莱贸易有限公司为公司新设经营农产品批发的全资子公司，

请问农产品批发是否会成为公司未来主营业务之一？ 

答：粮食贸易业务是公司新拓展的业务方向，公司将根据公司经营及市场情

况适当加大该业务的拓展力度。 

问：为何其他企业总能在年报发布同时去申请摘帽，贵公司确还在核对上

交所的规则，这是工作能力不行？还是工作态度不积极？ 

答：申请摘帽需要履行相应的程序，公司正在积极推进相关工作，谢谢您的

理解。 

投资者可以通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）查看本次

投资者说明会的召开情况及主要内容。 

公司非常感谢各位投资者积极参与本次说明会，并向长期以来关注和支持公

司发展并积极提出建议或意见的投资者表示衷心的感谢！ 

 

特此公告。 



 

 

贵人鸟股份有限公司董事会 

2022年 4月 9日 

 


